
「必笑」笑顔の力で希望の旗をかかげよう！

◇ コロナウイルス感染防止のための取り組みが現在も続

いています。今年の運動会も昨年度と同様、内容や参観

方法を変更して実施します。コロナ禍の制限された中で

の運動会ですが、運動会を盛り上げようと、児童会では、

全校児童がめあてを書いた手作り万国旗を校舎内に飾る

声を出さないで応援する方法を考える、全校の顔写真で

モザイクアートを作る、全校聖火リレーをするなど、た

くさんの企画を提案し、取り組んでいます。

① 参観は入れ替え制です。お子さんが出場する種目をご覧いただきます。

② 感染レベルが３の場合は児童席あり、４の場合は児童席がなく、子どもたちは計画された時間

にのみ校庭に出ます。いずれの場合も短距離走と学年毎の特別種目を発表します。

③ 保護者の皆様には、それぞれシートなどを敷いて場所を確保しご覧いただくことができません。

すべて立ち見となります。

④ 身体のご不自由な方、ご高齢の方には優先いす席を用意いたします。

⑤ 種目数を制限したため、午前中ですべての学年の発表を終え、昼食は帰宅後となります。

例年とは異なる運動会となるためご理解、ご協力をいただかなくてはならない点がありますが、よ

ろしくお願いいたします。

地域の皆様方にも、ゆっくりご覧いただきたいところですが、このような状況でありますので、参

観をご希望の方は感染予防に気をつけながらお越しください。

やさしくかしこくたくましく
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○ 児童南昇降口がきれいにコンクリート舗装されました。

この昇降口は、１・４・６年生が使用しており、毎日の下

校の際には１年生の集合場所ともなっています。これまで敷

かれていたスレートが、経年劣化によりでこぼこして転びや

すかったり、雨の日には大きな水たまりができたりしていま

した。

昨年度ＰＴＡ作業でスレートの敷き直しをしようと剥がし

てみると、１枚１枚の規格が異なり、専門の業者でなければ

直せないことがわかりました。そこで小池竜昇前ＰＴＡ会長

さんはじめＰＴＡの皆様がご尽力くださり、株式会社安土倍組様(代表取締役 堀籠茂文様)からのご寄

付および工事により、子どもたちが安心して通れる場所に生まれ変わりました。また、この工事にあ

たっては、野沢会(歴代ＰＴＡ正副会長の会)の皆様からもご支援・ご寄付をいただいています。

たくさんの皆様に学校や子どもたちのことを気にかけていただき、お力をいただいていることにあ

らためて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

思いをつなぐ聖火リレー

きれいになった南昇降口

すべらないよう模様がつけられています



見守りをしてくださる皆さんへ ９月下旬から１０月の予定 
足りなかった言葉 

                ６年 Ｎさん 
「おはようございます」毎日歩道橋の前で、元気よ
く挨拶してくれる地域のボランティアの方がいる。
私は、もちろん「おはようございます」と毎日必ず
言っている。ボランティアでやっているのに、雨の
日だって歩道橋の前で元気よく挨拶をしてくれる。
今までもずっと「いつもありがとうございます」と
言った方が良いとは思っていた。歩道橋の前を通る
のは、ほんの十秒くらいで、言う勇気も無かったか
ら、今までずっと言えずにいた。 
 ある時、珍しく歩道橋が混んでいて、少しだけ待
ち時間があった。待っている間になんだか今日は言
えそうな感じがした。そして今まで言えなかった
「いつもありがとうございます」が小さい声で言え
た。せっかく言えたと思ったのに、小さい声で周り
も騒がしかったから、聞こえていなかったみたいだ
った。でも、自分から勇気を出して言えたから、な
んだか嬉しくなった。次からはもう少し大きい声で
言ってみようと思った。やってもらうのが当たり前
だと思ってはいけないと、いつも感じて生活してい
きたい。 

「いってらっしゃい」のひとこと 
６年 Ｙさん 

「いってらっしゃい。気をつけてね。」といつも地
域のおばあちゃんが言ってくれる。それに僕はいつ
も励まされて登校している。 
１年生の頃、僕が学校に行くのが不安だったと

き、いつも笑顔で「いってらっしゃい。気をつけて
ね。」と言ってくれた。そんなおばあちゃんに僕は
勇気づけられた。また、転んだ時、物を落とした時、
６年生のスピードに追いつけなかった時など、いろ
いろな場面で助けてもらった。僕はとても嬉しかっ
た。そして６年生になった今でも変わらない。僕が
登校班長になると、班の安全を横から見守ってくれ
ている。 
地域のおばあちゃんが数日間、登校するときにい

ない時があった。そんなことは今まで殆ど無かっ
た。だから少し心細かった。おばあちゃんの「いっ
てらっしゃい。気をつけてね。」という言葉がない
と、朝の明るい感じが消えて、学校でも帰り道でも
家でも変な感じがした。おばあちゃんの存在、そし
ておばあちゃんの「いってらっしゃい。気をつけて
ね。」というあいさつが学校生活に欠かせないと僕
は実感した。そして数日後、いつものように声をか
けてくれるようになった。今まで当たり前のように
聞いていたその言葉は、この数日間を境目にして、
おばあちゃんの言葉への「ありがとう」という気持
ちがもっと強くなった。あいさつがどれだけ人に影
響を与えるのか改めて感じた。 
僕の小学校生活もあと残り少し。１年生から６年

生までずっと見守って助けてくれている地域のお
ばあちゃんに「ありがとう」を伝えたいと思った。
「おばあちゃんありがとう。おばあちゃんのおかげ
で安全に学校に行けるよ。いつもありがとう。」 
 

９月  

 １７日（金）通学路合同点検② 

野沢中学校文化祭 

 ～１８日（土） 

 ２０日（月）敬老の日 

 ２３日（木）秋分の日 

 ２４日（金）前日準備（全校５時間授業） 

 ２５日（土）校庭運動会 

 ２６日（日）運動会予備日① 

 ２７日（月）振替休日(9/25) 運動会予備日② 

 ２８日（火）クラブ 療育コーディネーター訪問 

２９日（水）金曜時間割 ＣＳ運営委員会 

３０日（木）授業研究会（全校５時間授業） 

１０月 

  １日（金）計画休業（佐久地区教育研究集会のため） 

４日（月）いなごとり集会 引落日⑥ 

     教育実習～１５日（金） 

  ５日（火）尿検査（１次） 

 児童会（後期初回） 

７日（木）いなごとり集会予備日 

  ８日（金）計画休業（教育課程研究協議会のため） 

 １０日（日）合唱部 関東甲信越ブロックコンクール 

 １１日（月）更生保護女性会あいさつ運動 

 １２日（火）クラブ⑥ 

 １３日（水）学校保健委員会 

１４日（木）就学前検診（１,２年生３時間授業） 

１５日（金）５年助産師講演会 

１６日（土）科学作品展～１７日（日）創練センター 

１９日（火）６年修学旅行 ～２０日（水）※予定 

２１日（木）６年計画休業 

２２日（金）１年秋の遠足 

２５日（月）２年秋の遠足 １年遠足予備日 

２６日（火）２年遠足予備日 児童会⑧ 

２７日（水）検尿２次 ＣＳ運営委員会 

２８日（木）体育施設利用団体会議 

２９日（金）６年ＬＧＢＴ講演会 

 

※６年修学旅行は、新型コロナの状況によっては、延期

の場合もあります。 

※１１月５日（金）のＰＴＡ講演会は、感染拡大防止の

ため中止とします。学校開放Ⅱ（祖父母参観）は、今

のところ参観者数を限定して行う予定です。 

地域の皆様へのお願い 

◆今年も恒例の「いなごとり集会」を 10 月４日(月)に予定しています。1・2 校時を使い、全校児童が地
域(取出･田町･原･鍛冶屋･高柳 方面を中心)に出ていき、いなごとりをします。ご理解の程よろし
くお願いいたします。【予備日７日（木）】 

稲刈り状況や天候によっては中止になることがあります。子どもたちには農作物を傷つけない
よう指導しますが、お気づきの点がございましたらお知らせ下さい。 


